

南ヶ丘小学校便り 第7号

校訓【心をみがき 体をきたえ 夢を大きく】

令和2年7月31日

文責：北里 敦

前期前半大変お世話になりました。

前期前半は、新型コロナウイルス感染拡大防止に伴う2ヶ月間の臨時休校に始まり、これまでの学校教育活動とはまったく違うものとなりました。臨時休校期間中は、子供たちの見守りや学校から配布しました家庭学習のプリントへのご助言指導など保護者の皆様には大変お世話になりました。6月2日から全員登校が再開され2ヶ月余りが過ぎましたが、学校はどうかこれまでのペースに戻りつつあります。制約のある学習活動において、子供たちは大変よくがんばりました。南ヶ丘小学校の子供たちの素晴らしさを改めて感じました。また、3密を避ける・マスクを着けるなどの学校における新しい生活様式に対してのご協力誠にありがとうございました。ここ1週間で、熊本県においては、感染者が増加しています。感染拡大が大変心配されます。感染拡大防止のため、今後とも保護者の皆様方のご理解とご協力をお願いいたします。

さて、明日から、子どもたちが楽しみにしている夏休みが始まります。今年の夏休みは、昨年より2週間短くなります。短くなったとはいえ、夏休みは子供たちにとっては楽しい思い出作りの期間です。子どもたちが学校を離れ、家庭を中心にした生活となりますが、地域の行事などに参加して、実践力を養う良い機会でもあります。夏休みにしかできないこと、そして、小さな事でも続けてやり遂げることを通して、やり終えた喜びを感じ取らせるように支援をお願いします。学校でも、各学年に応じて有意義な夏休みを送れますよう指導をしておりますので、各ご家庭におかれても、家族で話し合っていたいただきたいと思います。『百聞は一見にしかず、百見は一体験にしかず』といえます。コロナ禍においてこれまでと同様の活動は難しい現状ですが、感染防止に十分に注意されて、ご家族で楽しい思い出をたくさん作ってください。8月24日(月)には、子供たち全員が元気に登校できますように保護者の皆様のご支援をよろしくをお願いいたします。

○学校閉庁について

8月11日(火)・12日(水)・13日(木)・14日(金)は、合志市全小中学校が閉庁となります。緊急にお子様等のことで何かございましたら

合志市教育委員会学校教育課 連絡先096-248-2366

にご連絡ください。学校教育課から本校管理職等に連絡が入ります。学校閉庁へのご理解とご協力をお願いいたします。

本日の全校集会(校内放送)で次のような話をしました。

今日で前期前半が終わります。4月5月の2ヶ月間臨時休校となり皆さんは、大変つらい思いをしたことと思います。学校再開後の2ヶ月間、それまでの休校だった時間を取り戻し、新型コロナウイルス感染拡大防止のためにマスクをはめるなどの学校の新しい生活様式の中で、お勉強や運動をしっかりとがんばりました。

さて、いよいよ明日から皆さんが楽しみにしている夏休みです。

今年の夏休みは去年に比べると2週間短くなります。だからこそ一日一日を大切に使うようにしましょう。有意義で楽しい充実した夏休みを過ごせるように大切なことを3つ話します。

一つ目は、「健康で安全な生活を送りましょう」です。交通のルールを守って自転車に乗りましょう。交通事故や水の事故に絶対に遭わないようにしましょう。新型コロナウイルスに感染しないように十分に気を付けましょう。

二つ目は、「早寝早起き朝ご飯で規則正しい生活をしよう」です。学校がないからといって夜遅くまで起きてテレビを見たりゲームをしたりしないようにしましょう。

三つ目は、「計画を立てて、いろんなことに挑戦しよう」です。夏休みは、自分の時間がたくさんあります。自分のやりたいことをしっかりと決めて挑戦してください。漢字の書き取りが苦手な人は毎日1ページ漢字の練習をがんばりましょう。またお家の手伝いにも挑戦してください。

前期の後半の始まりは8月24日です。体に十分をつけて、元気に夏休みを過ごしてください。

